

Los 14 Gobernadores se Reúnen con Pdte. Romero

Ayer se reunieron con el Presidente Romero, los Gobernadores Políticos de los catorce departamentos del país.

La reunión tuvo lugar en Casa Presidencial, con el objeto de abordar las necesidades más urgentes y los problemas que tienen planteados los vecinos de cada jurisdicción en la que ejercen su autoridad los referidos funcionarios.

Se hizo una revisión de los proyectos y programas que en diversos aspectos de la Administración Pública se llevan a cabo en el territorio nacional, conforme al Plan Nacional "Bienestar para Todos", que está en ejecución.

Los gobernadores puntualizaron la forma en que se desarrollan tales trabajos y que van desde la construcción, ampliación o reparación de carreteras y caminos, hasta los incentivos que se ofrecen en cada departamento para el desarrollo de la agricultura y ganadería, la producción de granos básicos, el fomento de las tareas educativas y otras labores que tienden a elevar el nivel de vida de los habitantes.

El Presidente Romero, al agradecer tales informes, trazó un panorama general de las obras y servicios que se están poniendo o

—Favor pase a la Pág. 11.

REUNION DE GOBERNADORES. Los catorce Gobernadores Políticos del país se reunieron con el Presidente Romero, para analizar y resolver los problemas y necesidades de sus respectivas jurisdicciones. Asistieron también el Vicepresidente, Dr. Julio E. Astacio, el Ministro del Interior, General Armando Leonidas Rojas y el Subsecretario del Ramo, Dr. Oscar Rodríguez Díaz.

III Congreso Nacional Economía una Ciencia al Servicio del Desarrollo

"La economía, al igual que otras, ciencias desempeña una función relevante en el desarrollo, porque contribuye al progreso integral del hombre y su función se proyecta en el mismo a través del sector de gobierno de la libre empresa y de los profesionales que operan como consultores independientes", afirma el Lic. Francisco Linares quien participa en el III Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas, que se llevan a cabo en el Auditorium del Banco Hipotecario.

La ponencia con la que participa el Lic. Linares se titula "La Economía como ciencia al servicio del Desarrollo. Problemas que enfrenta como carrera independiente" y se sitúa en el área de trabajo N° 1 "Planificación y

Desarrollo Económico".

Agrega en su exposición que el papel del economista es transmitido al desarrollo por las tres vías citadas, y se circunscribe a crear, planificar y asesorar en todas aquellas decisiones que de alguna manera tengan implicación económica en el desarrollo.

Añade que puede apreciarse que la proyección de la economía como ciencia social es extensa y tiene como objetivo fundamental, proporcionar al hombre una superación integral al través de la óptima combinación de los recursos de que dispone la sociedad.

PAPEL DEL PROFESIONAL

Refiere que concebido de esta

manera el propósito de la economía como una ciencia social, es evidente que el papel del profesional en esta disciplina tiene relevancia en el desarrollo, por cuanto que a través de sus servicios se promueve y genera desarrollo mediante la creación e implementación de proyectos, la orientación en la toma de decisiones y el mejor aprovechamiento de los recursos de que

—Favor pase a la Pág. 15.

Mensaje de Romero al Nuevo Papa

Un mensaje de felicitación fue cursado por el Presidente Romero, al nuevo Papa de la Catolicidad, elegido por el Sacro Colegio de Cardenales. El texto del radiograma presidencial es:

"San Salvador, 17 de octubre de 1978. A Su Santidad Juan Pablo II, Ciudad del Vaticano, Honrable

—Favor pase a la Pág. 27.

Auguran Largo Papado de su Santidad Juan Pablo II

Augurios por un largo Papado de Su Santidad Juan Pablo II, hizo ayer el Nuncio Apostólico, monseñor Enmanuel Gerada, al informar a EL DIARIO DE HOY los actos que se celebrarán el lunes 23 en esta capital, en ocasión de "la inauguración" del Papado del nuevo jefe de la Iglesia Católica del mundo.

Como se ha informado, el nuevo Papa es el Cardenal polaco, Karol Wojtyla, de 58 años, Arzobispo de Cracovia, Polonia. Según refiere monseñor Gerada, el nuevo Papa ha hecho su carrera católica

dentro del Vaticano, ocupando varios cargos desde que era sacerdote. Uno de ellos, el de Camarero, o sea el cargo que ocupan los encargados del Protocolo en la antea sala de las audiencias de Su Santidad.

EXTRAS A COINCIDENCIA

Modestamente y como una extraña coincidencia, monseñor Gerada relata que él, nació en la misma fecha en que nació monseñor Gerada, el nuevo Papa

—Favor pase a la Pág. 33.

I Congreso de Turismo C.A., Panamá y Belice

Con el propósito de unificar esfuerzos para fortalecer la industria turística en el istmo, la Asociación Salvadoreña de Agencias de Viajes y Empresas de Turismo, acordó celebrar el "I Congreso de Viajes y Turismo de Centro-América, Panamá y Belice" según informan a EL DIARIO DE HOY los señores Eduardo Molina Olivares, Luis Alonso Rendón, señorita Miriam Toruño y Alfredo Morales, miembros de la entidad.

El congreso se realizará en San Salvador, los días 3, 4, y 5 de mayo de 1979, en el Hotel Sheraton, y en

el cual podrán participar los agentes de viajes, operadores de turismo, los hoteleros, los transportistas aéreos y terrestres, los organismos oficiales y los medios de información turística.

Los temas que serán tratados en el congreso son: "La verdadera función del Agente de Viajes y su influencia en el desenvolvimiento económico de los pueblos", dictado por el señor José Rodrigo Marimón (uruguayo), ex-Presidente de la COTAL y actual funcionario de la FUAUV.

El doctor Jaime Quesada, vicepresidente —Favor pase a la Pág. 11.



EXPOSICION SALVADOREÑA EN DUSSELDORF. Con la asistencia del Comité de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, y el patrocinio de la Cámara de Comercio e Industria Guatemalteco-Alemana y el Gobierno Alemán, las empresas salvadoreñas ADOC y DURAMAS, participaron en la reciente Feria Internacional de Calzado celebrada en Dusseldorf, República Federal de Alemania.

Vocabulistas Arruinan el Náwat: Fidias Jiménez

(Por Alfredo Parada h.). Los principales enemigos del idioma náwat, de tanta importancia en la lengua que hablan los salvadoreños, son los llamados estudiosos y vocabularistas, recalcó el indigenista Tomás Fidias Jiménez en entrevista con EL DIARIO DE HOY.

Los vocabularistas o vocabulistas son los que acaban de arruinar el idioma náwat con esas etimologías equivocadas que publican y difunden en extenso, subrayó. Tales vocabularistas traducen pésimamente mal los nombres indígenas primitivos con lo que en vez de hacer adelantar la disciplina, colaboran con la confusión y a dar a conocer false-

dades, dijo.

EL IDIOMA NAWAT

Tomás Fidias Jiménez es conocido ampliamente a raíz de sus estudios y libros sobre el náwat, los asuntos indigenistas, etc. Explicó que el idioma náwat —asi con W porque se acerca más a la pronunciación verdadera, dijo— fue el que se habló probablemente o era el idioma más generalizado en la antigüedad precolombina, en lo que hoy se conoce por América.

Reveló que se han encontrado colonias o restos de ese lenguaje desde California hasta en Perú,

—Favor pase a la Pág. 31.

Exitosa Participación en la Feria del Calzado en Alemania

"Con una decisiva penetración del calzado salvadoreño en el mercado europeo, traducida en ventas al futuro, culminó la participación salvadoreña en la Feria Internacional del Calzado celebrada recientemente en Düsseldorf, República Federal de Alemania", afirma el Lic. Rolando Monterrosa, Gerente General del Comité de Exportadores de El Salvador COEXPORT.

Como informó EL DIARIO DE HOY, en su oportunidad, las empresas salvadoreñas ADOC S.A. y DURAMAS S.A. enviaron una

muestra de sus productos a la feria citada siendo el único país de Centro América que participara conjuntamente con más de 600 empresas de 30 diferentes países del mundo, en una feria considerada de las más importantes de su género en Europa.

La participación de las empresas salvadoreñas fue posible debido al patrocinio de la Cámara de Comercio e Industria Guatemalteco-Alemana, de la Agencia Alemana para la Cooperación

—Favor pase a la Pág. 51.